



Handball

3. Frauenmannschaft

Handball Startseite

Wissenswertes zum Team

- Aktuelles und Berichte >
- Corona Informationen >
- Die Abteilung >
- Facebook
- Frauen >
- 1. Frauenmannschaft
- 2. Frauenmannschaft
- 3. Frauenmannschaft**
- Männer >
- Jugend >
- Trainingszeiten
- Schiedsrichter
- AD und AH
- Schlag die Handballer
- Handballfamilie >
- Bestellung Spieler Set
- Sponsoren
- Anfahrt zur Halle
- Hallendienste



1. Reihe v.l.n.r.: Nadine Herzog (Trainerin), Veronique Ege, Lena Schäfer, Anna Thomaser, Sofie Maisch, Tanja Schäffer, Sandra Schädle (Trainerin)
 2. Reihe v.l.n.r.: Maya Lauth, Hanna Utz, Marie Rödl, Anja Pucher, Sophia Bunk, Isabelle Grau, Josephine Harder, Franziska Höffler
 Es fehlen: Carolin Aichele, Nadine Stanko, Mira Wisst, Janina Haberbosch, Norina Stuttfeld, Leonie Reichert

Wie hat sich der Kader verändert? Zugänge & Abgänge?

Die Teams bleiben weitestgehend so zusammen wie in der vergangenen Saison. Erfreulich ist, dass Emma Zimmermann, die vergangene Saison noch das A-Jugend Trikot von RW Neckar getragen hat, den Weg zurück nach Köngen gefunden hat.

Wie zufrieden bist Du mit der Zusammensetzung des Teams (jung vs. alt)

Der Stamm beider Mannschaften ist alterstechnisch recht ausgeglichen, zumal vor allem die A-Jugendlichen den Schnitt in beiden Mannschaften etwas senken.

Welcher Herausforderungen siehst Du für die kommende Saison?

Für die kommende Saison gilt es, vor allem wieder einen Spielrhythmus zu entwickeln. Zusätzlich ist es wichtig die A-Jugendlichen in beiden Teams gut zu integrieren, damit die Mädels erste Luft im Aktiven-Bereich schnuppern können.

Wie verlief die Vorbereitung bisher? Welchen Schwerpunkt setzt Du bis zum Ende der Vorbereitung?

Bisher lag der Schwerpunkt der Vorbereitung vor allem darin, wieder ein Gefühl mit dem Ball zu bekommen sowie die Verletzungsprävention nach dieser sehr langen Pause - zumal die Mädels sich auch in der langen Corona-Pause (insgesamt unfassbare 38 Wochen) jede Woche mit einer Stunde Tabata fit gehalten haben. Der Schwerpunkt liegt bis zum Ende der Vorbereitung darin, das Zusammenspiel zu formen sowie „Alt“-gelerntes wieder aufleben zu lassen.

Welche Ziele setzt Ihr Euch für die Runde?

Die Ziele für die kommende Runde sind jeweils in beiden Teams eine Einheit zu bilden, sich individuell und als Mannschaft zu verbessern und mal schauen was dann möglich ist.

Worauf dürfen sich die Zuschauer*innen bei Euren Spielen freuen?

Zwei motivierte Mannschaften mit ganz viel Bock, endlich wieder Handball spielen zu dürfen.

„Wenn Deine Mannschaft ein Tier wäre...“

...dann wäre es der Mimik Oktopus: Dieser hat die Fähigkeit, seine Farbe und Form permanent zu ändern. Er kann mit seinen langen Armen bedingungslos zuschlagen sowie täuschen und sich tarnen.

Trainingszeiten:

Montag	19:00 – 20:30 Uhr	Sporthalle Burgschulhalle
Donnerstag	20:15 – 21:45 Uhr	Sporthalle Fuchsgrube

Kontakt zu den Trainern unserer Frauen 3

Unsere Premium Partner

